



# Revista Mexicana de Oftalmología

www.elsevier.es



## ► Carta al Editor

## Estimado Editor:

*Dear Editor:*

---

**P**or medio de la presente nos dirigimos a usted para realizar una aclaración con respecto al artículo titulado: “Manifestación atípica de retinosquisis y respuesta al tratamiento con dorzolamida; caso clínico”, publicado en la Revista Mexicana de Oftalmología 2011; 85(1):52-55.

Hay un error en los nombres de los autores y los sitios de trabajo: Dice Christina Villanueva-Mendoza, debe decir Cristina Villanueva-Mendoza.

En cuanto a los sitios de trabajo debe decir: Servicios de Genética y Retina y Vítreo del Hospital Dr. Luis Sánchez Bulnes de la Asociación Para Evitar La Ceguera en México, IAP.

El Dr. Zenteno debe aparecer como adscrito a Unidad de Genética e Investigación, Instituto de Oftalmología Conde de Valenciana.

En la página 54 al final del cuarto párrafo dice: “Se realizó un estudio genético que informó una mutación en la secuencia del ácido desoxirribonucleico”, debe decir: “El análisis molecular del gen *RS1* demostró una mutación en el exón 6, nucleótido 579 con una inserción de citosina, ocasionando un corrimiento del marco de lectura”.

En la misma página el pie de la figura 3 dice: “Izquierda: se muestra la secuencia normal del ácido desoxirribonucleico. Derecha: se puede apreciar la mutación encontrada en el genoma del paciente”, debe decir: Figura 3. “Electroferograma que muestra a la izquierda secuencia normal del gen *RS1* y a la derecha secuencia alterada por inserción de C en el nucleótido 579 del exón 6”.

Atentamente.

Dra. Cristina Villanueva-Mendoza

Dr. Juan Carlos Zenteno